
 
 

Cicloturistica Giubiasco 
Verbale assemblea generale ordinaria 2019 

Sementina, 7 novembre 2019 
 
 
 

 
Presenti: 
 
Per il comitato:  Antonio Robbiani  Presidente 
   Marcello Martinetti Vicepresidente 
   Franco Genini  Cassiere 
   Gaetano Gianna Membro 
   Franco Corti  Segretario 
 
Soci:   89 (vedi elenco presenze) 
 
Assenze giustificate: Caccia Mario, Caponigro Giuseppe, Carboni Annino, Frapolli Jean Pierre, 

Laffranchini Enzo,  Leonardi  Nello, Maggy Edy e Ester, Matis Cesare,  
Tarilli Graziano, Peverelli Giorgio, Vanina Sanzio. 

 
 
 
Inizio assemblea: ore 18.50 
 
 
 
Ordine del giorno: 
 
1. Nomina del presidente del giorno e scrutatori 
2. Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria 2018 (su richiesta) 
3. Lettura e approvazione rapporto del Presidente 
4. Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2019 
5. Lettura e approvazione del rapporto revisori  
6. Nomina  nuovo comitato e nuovi revisori  per prossimo biennio 
7. Nuovo sito Internet + eventi 2019 
8. Programma stagione 2020 
9. Programma 40° Cicloturistica Giubiasco 
10. Eventuali 
 
 
 
Il benvenuto a tutti i presenti da parte del Presidente. 
Prima di iniziare l`AG, il presidente ringrazia per la presenza Andrea Bersani, vice sindaco di Bellinzona, che 
porta un messaggio del comune. 
 
 
Nomina presidente del giorno e scrutatori 
A. Robbiani propone Paolo Locarnini come Presidente del giorno. 
La proposta è accettata dall’assemblea. 
 
Paolo L. procede alla nomina degli scrutatori:  
Proposti Roberto Piccaluga e Attilio Torrigiani che accettano l’incarico. 
 
 
 
 



Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria del 2018 
Il socio Renzo Gaggetta ne chiede l’esenzione. L’assemblea è concorde e il verbale è approvato 
all’unanimità. 
 
 
Lettura e approvazione del rapporto del Presidente 
Il presidente Antonio Robbiani inizia la sua relazione con il sentito e doveroso ringraziamento a tutti i soci 
sostenitori che, con il loro contributo, garantiscono continuità alla società e che hanno inoltre sostenuto 
l’evento dei festeggiamenti del 40° della Cicloturistica. 
 
“Sono un Presidente fortunato per l’opportunità di festeggiare con voi questa sera l’anniversario del 40° della 
società”. 
Il Presidente ricorda gli scopi e intenti della società, che pur senza ambizioni velleitarie e competitive, 
favorisce e promuove lo sport della bicicletta. 
Cita inoltre l’importanza del dover vivere lo spirito di gruppo che riserva situazioni diverse da affrontare come 
d’altronde succede nella vita e dove si riesce a far emergere i giusti valori. 
La grande partecipazione alla serata testimonia la capacità e il desiderio delle persone di condividere 
momenti assieme. 
Ringraziamenti al Comitato per la preziosa collaborazione. 
La relazione termina con gli auguri di buon Natale e un sereno 2020. 
Il rapporto viene approvato all’unanimità. 
 
 
Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2019 
Il cassiere Franco Genini presenta all’assemblea, con il supporto di diapositive, il rapporto finanziario chiuso 
il 6.11.2018 con i seguenti parametri: 

- Maggiore entrata di  CHF   xxxx,xx 
- Ammontare patrimonio  CHF xxxxx,xx 

 
Il rapporto viene accettato all’unanimità. 
 
 
Lettura e approvazione del rapporto dei revisori 
Renzo Gaggetta, a nome anche di Fabrizio Balbiani, legge il rapporto. Si complimenta e ringrazia il cassiere 
per la tenuta dei conti e ne raccomanda l’approvazione. 
Il rapporto finanziario e il rapporto dei revisori sono accettati all’unanimità dall’Assemblea. 
 
 
Nomina nuovo comitato e nuovi revisori per prossimo biennio 
Il presidente Antonio Robbiani ricorda che il comitato in carica termina il mandato.  
Nessuna candidatura è stata avanzata dalla convocazione.  
Il presidente comunica all’assemblea che il comitato uscente si ripropone con 4 membri, con Marcello 
Martinetti che invece rinuncia.  
Il comitato si è adoperato nel trovare un sostituto in Renzo Gaggetta. Nessuna altra candidatura è stata 
avanzata e pertanto è stata chiesta all’assemblea l’accettazione del mandato al nuovo comitato. 
L’assemblea all’unanimità accetta. 
Renzo Gaggetta accetta l’incarico e ringrazia per l’onore riservatogli e dichiara il proprio impegno 
nell’operare in seno al comitato.  
 
 
Nuovo sito Internet 
La parola a Fernando Balestra, già responsabile e curatore del sito della “www.ciclogiubiasco.ch”, che su 
richiesta del comitato, ha rinnovato e ulteriormente arricchito il contenuto. 
Il lavoro è stato principalmente di attualizzare l’aspetto della grafica e permetterne la lettura più immediata e 
facile. Inoltre sono state inserite pagine nuove mentre altre sono in corso di allestimento. 
Invito a tutti i soci di farne visita. Accordi con il comitato permetteranno nel 2020 con nuove modalità per 
poterlo costantemente tenere aggiornato. 
Il Presidente ringrazia Fernando per il grande lavoro svolto con la consegna di un omaggio. 
L’applauso dell’assemblea manifesta l’apprezzamento del suo lavoro. 
 
 
 



Attività 2019 e programmi per stagione 2020 
Il tema è trattato da Gaetano Gianna che ricorda i passaggi più importanti. 
 
Per il 2019 ricorda: 
- programma: 35 uscite / ca 3'200 Km 
- settimane ciclistiche: Maiorca Italia 
- partecipazione all’evento “Perbacco” 
- servizio alla RSI 
- apparizione alla rivista “Cicloturismo” 
- evento odierno: Celebrazione 40° della società 
 
Programmi 2020. 
Il comitato uscente considera sia di pertinenza del nuovo comitato allestirne il contenuto. 
Sarà pertanto compito del nuovo predisporlo e inviarlo a tutti i soci entro fine 2019 – metà gennaio 2020.  
 
Già organizzato Maiorca: 
Gaetano G., organizzatore della settimana ciclistica in Spagna, che aveva già informato per mail ne illustra il 
programma. 

- Data: da lunedì 27 aprile a lunedì 4 maggio 2019  
- Hotel: Playa de Muro (Hotel prescelto anche negli scorsi anni) 
- Organizzazione: 

§ Viaggio (bus – aereo): Gaetano 
§ Arrangiamento Hotel + noleggio bici: tramite Hotelplan 

Importante la data di riservazione: imperativo entro il 15 novembre (prezzi aereo vantaggiosi). All’iscrizione 
viene richiesto l’importo di CHF 300.- per le spese di viaggio. 
 
 
Eventuali 
Il Presidente apre un tema che nel corso della seconda parte della stagione è stato dibattuto in seno al 
comitato come pure fra i soci. 
Come presentato nel rapporto finanziario 2019, quest’anno l’hotel che ci ha ospitato durante la settimana 
ciclistica in Italia, ha offerto il corrispondente del valore di 1,5 camere grazie al raggiungimento di un numero 
di partecipanti. 
Il presidente e il segretario espongono le riflessioni discusse dal comitato. 
Gli eventuali vantaggi offerti dall’Hotel dovrebbero essere distribuiti equamente fra i partecipanti alla 
settimana ciclistica. Quest’anno invece, considerando i costi dell’evento odierno, il corrispondente importo è 
stato versato nelle casse della Ciclo.  
Un altro aspetto riguarda l’incarico che viene assunto di responsabile durante la settimana in loco. 
Viene considerato questo compito come impegnativo e che dovrebbe essere gratificato da un contributo che 
verrebbe richiesto ai partecipanti al momento della prenotazione. 
Ribadito che l’organizzazione della settimana ciclistica rimane competenza del comitato mentre l’incarico di 
responsabile durante la settimana potrebbe essere assunto anche da un partecipante nominato in questo 
caso dal comitato. 
Viene chiesto all’assemblea di esprimersi in merito all’attribuzione di questa competenza al comitato. 
Delega votata all’unanimità. 
 
Il socio Riccardo Zuretti chiede chiarimenti in merito alla nomina del Presidente della cicloturistica che 
attualmente è pertinenza del comitato mentre a suo parere dovrebbe essere riservata all’assemblea. 
Come precisa il socio Ferruccio Frontini questa eventualità non è contenuta nello statuto della società. Per 
poter modificare questa competenza deve essere trattata in occasione della prossima AG con il punto 
all’ordine del giorno. 
 
Chiusura dell’Assemblea con saluti e ringraziamenti a tutti. 
Seguirà, dopo pausa di 10 minuti, l’evento di celebrazione del 40°. 
 
 
Fine assemblea: ore 19.45 
 
 
Per la Cicloturistica 
 
F.Corti / segretario 


